

Cuba relève aux Nations Unies que la dette extérieure saigne à blanc les pays en voie de développement



La Havane, 10 septembre (RHC).- L'Ambassadeur de Cuba auprès de l'ONU, Rodolfo Reyes, a relevé que le problème de la dette extérieure est devenu un outil pour saigner à blanc les pays en voie de développement. Rodolfo Reyes a pris la parole au nom du gouvernement de Cuba après l'adoption par l'Assemblée Générale, dans sa 68e période de sessions, de la résolution intitulée « Vers l'établissement d'un cadre légal multilatéral pour le processus de restructuration de la dette extérieure.

Le diplomate a mis l'accent sur le fait que de cette façon l'on extrait des ressources indispensables pour le développement du Sud. Il a relevé que les pays du Sud ont payé plusieurs fois le montant de l'argent reçu et sans améliorations significatives dans les conditions futures.

Rodolfo Reyes a également réitéré la solidarité du peuple cubain avec l'Argentine face à l'agression des fonds vautours.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33202-cuba-releve-aux-nations-unies-que-la-dette-exterieure-saigne-a-blanc-les-pays-en-voie-de-developpement>



Radio Habana Cuba